

# Tennis de table – Herseaux A tient son premier renfort avec Andreas Simon-Mabille

Le marché des transferts est bel et bien lancé en Wapi. Classé dans le ventre mou de la Régionale depuis quelques années, Herseaux A affiche déjà des ambitions pour la saison prochaine...



Après deux saisons passées à la Vilette Charleroi, Andréas Simon-Mabille s'est engagé avec Herseaux pour la saison 2023-2024,

Le Beloeuillois de 18 ans avait tout simplement envie d'un nouveau défi et de se rapprocher de chez lui. « J'habite Quevaucamps et je fais des études d'architecte à Mons. Forcément, quand je finis les cours à 18 heures, c'était difficile pour moi d'aller m'entraîner à Charleroi », explique-t-il. En plus de ces complications, Andréas a subi pas mal de blessures durant la saison. « J'ai eu une déchirure à l'épaule et actuellement, j'ai un problème au genou. En plus de cela, il y a eu quelques soucis d'équipes à la Vilette et donc, j'ai vécu une saison compliquée. » Heureusement pour lui, le jeune pongiste est parvenu à maintenir son classement. « Je reste B4 de justesse », sourit-il.

Contacté dès le mois de janvier par Herseaux, Andréas a finalement décidé de rejoindre le matricule H054. « Je connais bien Mathieu Loic et Benjamin Vercruysse et ils m'ont convaincu de signer là-bas. Herseaux est un club ambitieux qui veut rejoindre la Nationale 3 l'année prochaine et dois dire que cette année, il m'a manqué un objectif avec mon équipe. Je sais qu'en jouant là-bas, l'ambiance sera excellente et les résultats suivront. »

## Un nouveau challenge

Avec Mathieu Loicq et Thierry Bourse, Andréas Simon-Mabille tentera donc de propulser les Herseautois en N3 la saison prochaine. « Je sais que cela fait quelques années qu'ils n'ont que deux joueurs fixes et que les autres joueurs de l'équipe varient chaque semaine. Je pense qu'ils avaient besoin d'une stabilité et de retrouver un objectif avec l'équipe A. Le club est actuellement à la recherche d'un 4ème joueur pour compléter le noyau, mais trouver une série B dans le Hainaut est loin d'être simple. Pour ma part, je suis très motivé et j'ai hâte d'y être. Je ne ferme pas la porte à la Vilette car c'est mon club de cœur. D'ailleurs, je continuerai à m'entraîner là-bas dès que e le pourrai. J'avais besoin de changer d'air et je pense avoir fait le bon choix, »

Par Charly Mercier  
Journaliste La Province  
Publié le 25/04/2023